Denuncia Morena a traidores a la patria

ALFREDO MAZA / OEM-Informex

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, presentó una denuncia penal por el delito de "traición a la patria" en contra de los diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Fue un voto que los ha exhibido por completo como traidores a la patria. Es una traición, es pura hipocresía ahora hacerse las víctimas. Quieren anonímato e impunidad", aseguró Delgado al hacer pública la demanda.

En conferencia de prensa, el líder de Morena aseguró que esta denuncia fue respaldada por un millón 700 mil ciudadanos que firmaron a favor de denunciar a los políticos de oposición ante la Fiscalía General de la República (FGR).

Hace un mes diputados de los partidos del PAN. PRI, PRD y Movimiento Ciudadano votaron en bloque en contra de la reforma eléctrica del presidente, lo que provocó que los legisladores oficialistas emprendieran una campaña de desprestigio en su contra.

5 a 40

Años de prisión es la pena por traición a la patria

50 MIL pesos, el valor de la multa



Ciudadanos respaldaron la denuncia